

## 2015 年度 新年会

2016年を迎えた二週間ほど経ち、1月15日（金）に「はかま鮨」にて新年会を行ないました。今年度もあと二ヶ月半となりましたが、暖冬の影響で、未だ冬らしさを感じられない珍しい年になりました。

初めに社長より今年の方針についてお話を頂き、料理、お酒が揃ったところで乾杯。

はかま鮨は、当社ではお馴染みと言っていいほどよく利用させて頂いております。私の知る限り、ここ10年で4~5回は来ている事もあり、電話予約の際には「いつもありがとうございます」と言われました。



そしてはかま鮨と言えばもはや定番となっているボリューム満点の海の幸。刺身、ふぐ、カニ、伊勢海老、鍋、そしてお寿司と、次々に料理が運ばれてきました。個人的には、日頃あまり好きではないカニのみそが特に美味しいかったです。皆さんが充分満足されたことは、言うまでもありません。

宴会後、宿泊者は別室に移動。親睦を深める為、部屋に置いてあった五目並べとオセロを行いました。私は五目並べ初挑戦。しかし、あっさり負けてしまいました。オセロも負けてしまいましたが、終盤までもつれる一戦となりました。社長からは、「最後まで諦めないのが大事。それを仕事にも生かせ！」というお言葉を頂き、おっしゃるとおりだと思いました。

気になる結果は…。五目並べ、オセロ共に、島さんが優勝、2冠達成されました。おめでとうございます！



宴会時にも話がありましたが、今はお客様並びに関連会社様等、私たちを取り巻く環境が、世の中の景気に対して比較的良好なこともあります。お陰さまで当社も仕事が途切れることなく受注出来ています。今後もこの関係が続くよう、お客様の要望に答え続け、より信頼性のある会社になるよう、全員で頑張っていきましょう。皆さん、お疲れ様でした。

幹事 木下